

„Dann sprach Gott, der Herr: Es ist nicht gut,
dass der Mensch allein bleibt. Ich will ihm eine Hilfe machen,
die ihm entspricht.“

“Then the Lord God said: It is not good
that the man should be alone;
I will make him a helper fit for him.”

(Gen. 2, 18)

Was ist besonders am jüdischen Sex? Sexualität nimmt im Judentum im Gegensatz zu anderen Religionen einen hohen Stellenwert ein. Sex ist nicht verboten, sondern soll ausdrücklich für beide Partner Erfüllung bringen. Ausgehend vom paradiesischen Zustand nach der Erschaffung der Welt, über die Betrachtung von Liebe und Sexualität in Tora und Talmud, Wien als Zentrum der Sexualwissenschaft um 1900, bis hin zu „Dr. Ruth“ Westheimer und den aktuellen Diskussionen im Judentum über die verschiedenen Strömungen und Entwicklungen bietet das Buch spannende Einblicke in diese glücksbringende Welt.

What makes Jewish sex so special? In contrast to other religions, sexuality takes on an important role in Judaism. Sex is not forbidden but should bring fulfilment to both partners. Starting from the paradisiacal state following the creation of the world, through the consideration of love and sexuality in the Torah and Talmud, to Vienna as the center of sexual science around 1900, to "Dr. Ruth" Westheimer and the latest discussions in Judaism on the various developments and trends, this book offers exciting insights into this joy-bringing world.